



MunichMotorsport e. V. ist ein Team aus etwa 50 Studenten verschiedener Fachbereiche der Hochschule München, deren Ziel es ist, mit einem selbst konstruierten und gebauten Formelrennwagen bei der Formula Student anzutreten. In dieser Rennserie treten Studententeams aus der ganzen Welt gegeneinander an. Durch die vielfältige Bewertung in der Formula Student gewinnt das Team, welches das beste Gesamtpaket aus Konstruktion, Rennperformance, Finanzplanung und Verkaufsargumenten präsentieren kann. Dieses ehrgeizige und spannende Projekt unterstützen wir mit Material und Know-How bei der Fertigung des äußerst komplexen Kabelbaums. Weitere Informationen dazu erhalten Sie direkt bei www.munichMotorsport.de